

町内でテレビ番組の撮影がありました

4月13日にごかみずべ公園で、テレビ東京系列「緊急SOS！池の水ぜんぶ抜く大作戦」の撮影がありました（5月8日放送済）。

当番組は池の水を全部抜いて、そこに棲む生き物などを大調査する番組です。

当日は、ボランティアのみならずにご協力いただき、泥まみれになりながらも池の清掃と生き物の捕獲作業を実施しました。

また、昼食時にはボランティアや出演者、番組制作スタッフに、(有)玉木さんから厚焼き玉子が振る舞われました。



外来種であるアメリカナマズや大量のカメが捕獲されるなど番組的にも大盛り上がりの方で、地域固有の在来種が少ないことが心配されました。

様々な生き物が生息できる豊かな自然を守り、未来に残していきたいと感じました。

○出演者

田村 淳さん(ロンドンブーツ1号2号)
 大家 志津香さん(元AKB48)
 鈴木 奈々さん(モデル・龍ヶ崎市出身)
 加藤 英明さん(静岡大学准教授)

○お問い合わせ

ごかフィルムコミッション
 (まちづくり戦略課内)
 ☎11111 (内線2222)



みなさんに振る舞われた(有)玉木さんの厚焼き玉子。美味しさに疲れも癒されました。



ボランティアのみなさんも泥だらけになりながら頑張ってくれました。

捕獲された生物

- ・在来種…ギンブナなど
- ・国内外来種…ゲンゴロウブナ、ナマズなど
- ・外来種…アメリカナマズ、ミシシippiaアカミミガメ など



ごみの収集も行われ、きれいになりました。

五霞中学校 体育祭開催

5月15日、五霞中学校で体育祭が開催されました。グラウンドだけでなく体育館も利用して会場を分散するなど、コロナ禍の中、工夫を凝らしての開催となりました。

生徒代表の実行委員が中心となって準備された体育祭は「掴め栄光！勝ち取れ勝利！！全力尽くしてDo our best!!!」のスローガンのもと大盛況でした。生徒たちの楽しそうな姿とともに、閉会式での先生方や保護者のみなさんに対する感謝の言葉がとても印象的でした。



ダンスやバスケットボールなど屋内競技も実施されました。

